

安心して暮らせるまちへ!

# 平成26年消防出初式

1月12日(日)、町研修センターグラウンドにおいて、『平成26年大崎町消防出初式』が行われました。

出初式は、本町の消防の技術を町民へ公開し、理解と認識を深めていただくとともに、地域の安全や町民の生命・財産を守る消防団員の士気の高揚を目的に毎年実施されているものです。

当日は、町内7分団から、団員200名が参加し、グラウンドでは、菱田分団、大丸分団、持留分団、役場特設分団が小隊訓練を披露しました。操法訓練では、菱田分団による小型動力ポンプ操法および自動車ポンプ操法が披露されました。

訓練終了後、東町長を先頭に、上町から三文字商店街を経由し、役場まで市中パレードを行い、地域に防災を呼びかけました。

パレード終点の役場駐車場では、放水訓練が行われ、合図とともに役場庁舎に向けて一斉放水が行われました。

その後、町中央公民館で行われた式典では、消防殉職者に対し黙とうが捧げられた後、消防活動に貢献、尽力された団員や永年勤続の消防団員らが表彰されました。

最後は、参加者全員で万歳三唱を行い、今年1年の安心・安全を願いました。

